

## ● Les MRE à l'honneur



À l'instar des années précédentes, la ville de Marrakech a choisi, encore cette année, de célébrer chaleureusement le retour des membres de la communauté marocaine résidant à

l'étranger. Du 18 au 27 juillet, la ville abritera la 8e édition du Salon des Marocains du monde, une manifestation signée l'Amicale des travailleurs et commerçants marocains d'Amiens

(France). C'est aussi l'occasion incontournable pour les MRE de prendre connaissance des différentes opportunités d'investissement possibles au Maroc comme à l'échelle régionale et d'établir des relations de partenariat fructueux dans divers domaines d'activité, ce Salon bénéficie d'un large appui de la wilaya, de la Fondation Hassan II pour les Marocains résidant à l'étranger, et du Conseil communal de la ville ocre.